



Die 3/4 unternimmt eine Reise ins Universum

Faszination Weltraum und Planeten. Was für ein spannendes Thema, mit dem wir uns in den letzten HSU Stunden auseinandergesetzt haben. Wir haben unser Sonnensystem genau unter die Lupe genommen. Von den Planeten über unsere Erde und die Mondphasen haben wir einiges gelernt.

Passend dazu haben wir uns auch in Kunst auf die Reise in diese spannende und unbekannte Themenwelt begeben. Das Besondere war, dass wir mit Pastellkreiden gearbeitet haben. Zuerst wurde der Hintergrund mit einigen fernen Galaxien gestaltet. Dazu wurde die Pastellkreide aufgetragen und mit dem Finger verstrichen. Natürlich dürfen die Sterne in einem Universum nicht fehlen. Diese haben wir mit Deckweiß im Pausenhof auf unseren Hintergrund gespritzt.





Dann wurde es spannend. Es ging an die Planeten. In unterschiedlichen Größen wurde mit den Pastellkreiden von hell nach dunkel gearbeitet. So sind lauter fantastische, einzigartige Werke von fremden Welten entstanden. Wir sind alle begeistert von den Ergebnissen und sehr stolz!



Viel Spaß beim Einblick in unsere Kunststunde,
die 3/4 😊